

# 大淀中学校だより 『輪』

心ひとつに！

第8号  
京都市立大淀中学校  
令和2年9月11日  
文責 油谷

## 2学期も3週間が過ぎました！

2学期に入って、早3週間が過ぎました。まだまだ暑い日が続きますが、これから合唱コンクールや体育大会などの取組も始まっていきます。教育実習生も来てくれて活気が出てきました。新型コロナに負けずにみんなで心ひとつに頑張っていきましょう！



## 3年生修学旅行説明会（9月3日（水））

沖縄から変更になった修学旅行について、以下のような行程で説明会を開催しました。

日時 9月29日（火）～10月1日（木）

行き先 四国・岡山方面

行程（予定）

1日目 8:30 学校集合 神戸フルーツフラワーパーク ホテルビーチにてマリン体験他  
アオアヲナルトリゾート泊（徳島県鳴門市）

2日目 徳島観光 祖谷かずら橋等 吉野川ラフティング体験  
琴参閣泊（香川県琴平町）

3日目 岡山県鷺羽山ハイランド（アミューズメント体験） 17:30頃校区内解散

## 今後の行事について（詳細は後日プリントを配布致します）

### 体育大会（学年別で開催）

日時 10月7日（水） 1年生（12限） 2年生（34限） 3年生（56限）（雨天順延）  
(開会式は10月6日（火）6限 閉会式は10月8日（木）1限)

場所 本校グラウンド

### 合唱コンクール（学年別で開催）

日時 10月15日（木） 1年生（5限） 2年生（6限）  
11月 2日（月） 3年生（5限）

場所 本校体育館

※保護者の方は新型コロナ対策実施の上、十分ご留意いただき、お子様の学年のみ参観可とします。

## 教育実習生が来られています。（9/7（月）～18（金））

9月7日から2週間の間、教育実習の皆さん6名来られることになりました。本来ならば3週間の実習期間ではありますが、今年は新型コロナの関係もあり、短縮し2週間となります。

6名の先生方がフレッシュな風を大淀中学校に運んできてくれました。生徒の皆さんも一緒に一生懸命頑張ってくださいね。

2週目にはそれぞれ研究授業も行い、その成果を発揮してくれることでしょう。明るく元気に毎朝校門前が賑やかになり、嬉しい気持ちになります。

私自身も32年前の教育実習を思い出しました。

ひたむきに、そして前向きに挑戦して、頑張って欲しいと思います。



## 京都市中学校選手権代替大会および新人大会 各部頑張りました！（各種目詳しい結果はホームページにて）



**女子バスケットボール部**は8月29日（土）開晴小中にて烏丸中、近衛中と対戦し、見事に2連勝。有終の美を飾ると共に、**ブロック優勝**を果たしました。3年間培ってきたチームワークで大淀中らしい戦い方ができたと思います。



**男子バスケットボール部**は同じく8月29日（土）横大路体育館にて最後の試合を行いました。強豪大枝中には敗れたものの、最終戦の伏見中戦では僅差で勝利をものにし、笑顔で引退となりました。



**水泳部**代替大会は8月30日（日）京都アクアアリーナで開催されました。

**2年生M君が200mバタフライ4位**になりました。大淀中の選手たちは最後まで後片付けなども一生懸命頑張りました。こういう姿勢が本当に嬉しいですね。3年生にとっては最後の力泳でした。

**女子バドミントン部**代替大会は8月30日（日）龍谷大平安中高で行われ、チームとしては予選敗退となりましたが、個人で2年生が決勝トーナメントに進出しています。3年生は1人だけでしたが、最後までよく頑張ってくれました。



**剣道**では3年生女子○さんが8月30日（日）城陽市民体育館で京都府大会、9月5日（土）京都市武道センターでの代替大会に出場しました。府大会では大谷中との合同チームとして、代替大会は個人で頑張りました。3年生では男子K君もこれまで出場してきましたが、今回は○さんのみの出場でした。勝負は一瞬で決まる過酷な戦いでしたが、一生懸命な姿が光りました。



**女子バレーボール部**代替大会は9月6日（日）藤森中で開催され、1回戦から強豪藤森中との対戦となりました。3年生は8月1日のカップ戦で既に引退したメンバーもあり、2名のみの出場となりました。フルセットの末、敗れはしましたが、これまで頑張ってきた成果は出せたと思いました。



**水泳部**は秋季大会の一番手として9月6日（日）京都アクアアリーナにて新人大会に出場し、**2年生M君が200mバタフライ2位、100mでも4位**という好成績、さらに**男子フリーリレーでは8位、メドレーリレーでは7位**という健闘を見てくれました。そして今回も最後まで会場の後片付けを頑張る姿は輝かしかったです。



### 家庭科部も頑張っています！



家庭科部の活動の中で今年も力を入れている「トムソーヤコンテスト」ですが、「自然体験. COM」においてその活動が紹介されています。「ぬか漬けにチャレンジ」8月20日（木）京都の漬物店である「川勝総本家」の方からぬか漬けについての説明を聞き、各自がぬか床作りにチャレンジし、きゅうりをぬか漬けました。

また8月22日（金）には校内の家庭科部菜園で昨年栽培し収穫した綿花の種を植え、成長を見守りました。綿花の白い花が咲き、白い実（ワタ）がはじけた「コットンボール」を今年初めて収穫しました。

「自然体験. COM」 <http://www.shizen-taiken.com/>